



Pengelolaan Keuangan Daerah 2012 Sintang Raih WTP

Endang Kusmiyati
Borneo Tribune, Sintang

PEMERINTAH Kabupaten Sintang meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI Perwakilan Kalbar atas pengelolaan keuangan daerah 2012. Predikat penghargaan tersebut diterima langsung oleh Bupati Sintang, Milton Crosby, dan Ketua DPRD Kabupaten Sintang, Harjon dari Kepala BPK RI, Adi Sudiby, di kantor BPK RI Perwakilan Kalbar, Selasa (11/6).

Kepala BPK RI Perwakilan Kalbar, Adi Sudiby menjelaskan, pemeriksaan dan laporan hasil pemeriksaan ini dalam rangka memenuhi amanat Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggungjawab Keuangan Negara. Laporan hasil pemeriksaan ini merupakan rapor dari pengelolaan keuangan daerah.

"Selama kami memeriksa ada temuan pada sistem pengendalian dan ketidakpatuhan pada aturan. Untuk Kabupaten Sintang, kami memberikan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Dan sampai saat ini hanya Kota Pontianak dan Kabupaten Sintang saja yang sudah mendapatkan WTP," lugasnya.

Namun predikat tersebut bukan sebuah "hadiah", melainkan hasil dari kerja keras Pemkab dan DPRD Sintang dalam mengelola dan mengawasi penggunaan keuangan negara. BPK Kalbar mengharapkan Pemkab Sintang mampu mempertahankan predikat yang sangat baik dalam pengelolaan keuangan negara tersebut pada tahun berikutnya.

"Biasanya mempertahankan predikat ini sulit. Maka kami berpesan peranan inspektorat harus diperkuat. Kunci untuk mendapatkan predikat WTP adalah komitmen kepala daerah dan DPRD," timpalnya.

Sementara itu, Bupati Sintang, Milton Crosby mengatakan, pihaknya merasa bangga atas keberhasilan dalam meraih predikat WTP tersebut. Karena belum pernah mendapatkannya. Berkat pengawasan secara berkesinambungan, termasuk dengan dukungan DPRD Kabupaten Sintang, pihaknya mampu meraih predikat WTP.

"Kami juga berterima kepada seluruh kepala dinas, badan, kantor, camat, dan lurah yang telah bekerja keras. Pada tahun 2006, kami disclaim, tahun 2007 sampai

2011 hanya mendapatkan WDP dan pelaksanaan tahun anggaran 2012, bisa mendapatkan WTP," ujar Bupati Sintang yang didaulat memberikan sambutan mewakili kepala daerah yang hadir saat itu.

"Saya melihat ada lima faktor supaya nilai rapor kita bagus. Pertama, komitmen yang kuat dalam melaksanakan reformasi birokrasi, kedua disiplin dan kerja keras SKPD, ketiga kekompatan, kebersamaan serta kerjasama antara Pemkab Sintang dan DPRD dan keempat adalah dukungan dari masyarakat serta kelima, bimbingan intensif dan konstruktif BPK dan BPKP," ucap Bupati Sintang.

“
Kepada
SKPD selalu
diingatkan untuk
tidak
macam-macam.
(Kerja) yang lurus
saja bisa salah,
apalagi
macam-macam
”

Menurut Milton Crosby, untuk meraih predikat WTP tersebut, pihaknya selalu melakukan pengawasan ketat terhadap seluruh jajaran SKPD, termasuk dengan bantuan dan dukungan DPRD Kabupaten Sintang. Dalam setiap pertemuan dengan SKPD, pihaknya selalu mengingatkan untuk memanfaatkan anggaran dengan benar agar tepat sasaran dan tidak sampai menimbulkan masalah dengan unsur penegak hukum.

"Kepada SKPD selalu diingatkan untuk tidak macam-macam. (Kerja) yang lurus saja bisa salah, apalagi macam-macam," cetusnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Kabupaten Sintang, Harjono mengatakan, keterlibatan pihaknya dalam pengawasan penggunaan keuangan negara tersebut, karena bagian dari penyelenggaraan pemerintah di daerah. Hal tersebut sesuai dengan amanat UU Nomor 32 Tahun 2004 tentang Pemerintahan Daerah.

"Kami lebih mengutamakan komunikasi agar penggunaan keuangan negara yang dilaksanakan aparat pemerintah lebih tepat sasaran dan sesuai dengan harapan masyarakat. Tanggung jawab pengawasan kami intensifkan dengan komunikasi," tegasnya. □